

Filme de Almodóvar abrirá Semana de Cine Español en La Habana



La Habana, 26 jun (RHC) El más reciente filme del director español Pedro Almodóvar, *Dolor y Gloria* (2019), abrirá la lista de estrenos durante la Muestra de Cine Español, prevista del 3 al 7 de julio próximo en La Habana.

La propuesta cinematográfica incluirá tres series y nueve películas, cuatro de las cuales debutarán en Cuba, luego de un exitoso recorrido internacional que, en el caso de *Dolor y Gloria*, le valió el premio del Festival de Cannes al Mejor Actor., resalta Prensa Latina

En el listado se encuentra el filme *Los días que vendrán* (2019) dirigido por el joven y talentoso realizador Carlos Marques-Marcet, quien mereció la Biznaga de Oro en el Festival de Málaga a la Mejor Película.

Igualmente, se proyectará la cinta de animación *Buñuel en el Laberinto de las Tortugas* (2018), del cineasta Salvador Simó, y *La enfermedad del Domingo*, a cargo de Ramón Salazar.

Completan la selección El Reino (Rodrigo Sorogoyen, 2018), Carmen y Lola (Arantxa Echevería, 2018), La Reconquista (Jonás Trueba, 2016) y La Isla Mínima (Alberto Rodríguez, 2014), además de las series La Peste (2018), El día de mañana (2018) y Arde Madrid (2018).

Según afirmó el agregado cultural de la nación europea en la isla, Jorge Peralta, será una muestra ilustrativa del cine contemporáneo de España con películas multi-premiadas hechas durante 2016 y 2019.

Hemos reunido un total de 23 Goya, 13 de la edición pasada del concurso y 10 de La isla mínima que obtuvo 17 nominaciones en 2015 en el evento organizado por la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España, ratificó.

Los días de cine español en la Ciudad Maravilla permitirán el contacto directo con directores, actores y actrices, encargados de presentar las cintas donde participan e interactuar con el público y artistas cubanos.

La delegación española estará conformada por Marques-Marcet, Salvador Simó, Alberto Rodríguez, Bárbara Lenin, Susi Sánchez y Aura Garrido, esta última conocida en Cuba por su personaje en el serial El ministerio del Tiempo.

Horas antes de la inauguración oficial del evento, en el lobby del cine 23 y 12 a las 17:00 horas se inaugurará la exposición Todo sobre Pedro, compuesta por 48 carteles que brindan homenaje a la obra de Almodóvar y sus 70 años de vida.

La iniciativa es el resultado final de un concurso de carteles en el que participaron 40 diseñadores cubanos, quienes debían recrear en nuevos bocetos las propuestas originales que acompañaron a las películas en su estreno.

Derivado de la colaboración entre el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos, la Cinemateca de Cuba y la Embajada de España, la cita se extenderá al Multicine Infanta, la Casa de Festival de Cine, La Fábrica de Arte Cubano y el cine 23 y 12.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/194387-filme-de-almodovar-abrira-semana-de-cine-espanol-en-la-habana>



Radio Habana Cuba